

Hündeler-Weekend im Schwarzwald – OG Ostschweiz



Am letzten Juni-Wochenende traf sich die Ortsgruppe Ostschweiz zum «Hündeler-Weekend» im schönen Schwarzwald. Schon die Anreise versprach einiges an Abwechslung. Der Präsident reiste stilvoll mit dem Moped an, wobei der direkte Weg ohne Panne bestimmt langweilig gewesen wäre. Der Ehrenpräsident nahm die Strecke hingegen rasant mit seiner Corvette unter die Räder.

Nach einem gemütlichen Apéro ging es gemeinsam ins nahegelegene Restaurant, wo der erste Abend mit einem leckeren Essen und geselligem Austausch eingeläutet wurde. Den Ausklang des Anreisetages verbrachten wir in entspannter Runde beim Hotel, wie es sich für ein gelungenes Hündeler-Wochenende gehört.

Am Samstagmorgen profitierten die Frühaufsteher noch von angenehm kühlen Temperaturen, bevor es rasch richtig heiss wurde. Dennoch liess sich niemand davon

abhalten, motiviert in die Trainings zu starten. In den Bereichen Fährte, Revier und Unterordnung absolvierten wir einige lehrreiche und erfolgreiche Übungseinheiten. Der Austausch untereinander war dabei ebenso wertvoll wie das Training selbst.

Am Abend liessen wir uns ein weiteres Mal kulinarisch verwöhnen. Das Abendessen im Restaurant war hervorragend. Danach sorgten unterhaltsame Gespräche, rasante Rückwege und viel Lachen für einen rundum gelungenen Abend, der erneut bis in die späten Stunden im Hotel ausklang.

Der Sonntag bot trotz hoher Temperaturen nochmals Gelegenheit für gute Trainingseinheiten, bevor es wieder zurück in die Schweiz ging.

Ein herzliches Dankeschön geht an Harry für die grossartige Organisation, alles hat reibungslos funktioniert, und die Stimmung war durchweg positiv. Wir durften eine rundum schöne Zeit mit tollen Menschen und Hunden erleben – wir wollen mehr davon!

